

■ Seguridad y logística

## ¿Cómo van los preparativos para la COP16? Conozca aquí los avances



Foto: Alcaldía de Cali

### CALI

Sábado 13 de Julio, 2024

Los preparativos para la Cumbre Mundial sobre Biodiversidad COP16, que se realizará en Cali del 21 de octubre al 1 de noviembre de 2024, avanzan conforme a lo previsto.

El Ministerio de Defensa, la Alcaldía de Cali y la Gobernación del Valle del Cauca trabajan en conjunto para asegurar que el evento cuente con todas las garantías necesarias en términos de logística y seguridad.

El alcalde de Cali, Alejandro Eder, afirmó que las condiciones de seguridad y logística para la COP16 están garantizadas.

Desde febrero, se llevaron a cabo mesas técnicas con el Ministerio de Defensa y las Naciones Unidas para fortalecer la seguridad en el departamento del Valle del Cauca.

Además, anunció la llegada de más de 4.000 policías adicionales, sumados a los 6.000 ya presentes en la ciudad, para garantizar la seguridad durante la cumbre.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



### DESTACADO

#### LO MÁS VISTO

#### LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Taxistas de Cali anunciaron su participación en el paro nacional contra el transporte ilegal](#)



[Bajas de Colombia para la final de la Copa América ante Argentina generan preocupación](#)



[Dragoneante del Inpec tuvo relaciones íntimas con una reclusa y lo destituyeron](#)



[Si gana la tricolor este domingo, ¿Colombia tendrá día cívico?](#)

La ministra de Ambiente y Desarrollo Sostenible, Susana Muhamad, informó que la próxima semana se lanzará oficialmente la agenda de la Zona Azul, donde se desarrollarán las negociaciones entre los 196 países participantes para frenar la pérdida de biodiversidad en el mundo.

La Zona Verde, por otro lado, será un espacio diseñado para la participación de la ciudadanía, con una variedad de exposiciones, talleres y actividades culturales.

En el cuarto Comité Directivo de la COP16, Muhamad entregó un balance de los preparativos.

Se recibieron más de 1.430 propuestas de eventos por parte de la sociedad civil, el sector empresarial y las comunidades para ser parte de la Zona Verde.

Además, se están revisando los procesos administrativos y logísticos para asegurar el buen desarrollo de la cumbre.

Eder destacó que la ciudad también se está preparando en términos de infraestructura, prevención del riesgo y fortalecimiento del turismo ecológico.

Se están llevando a cabo acciones para combatir la minería ilegal y mejorar la conectividad de la ciudad, con el objetivo de ofrecer un entorno adecuado para los visitantes de la cumbre.

También se están gestionando recursos para ambulancias especializadas y otros temas de prevención.

## **Seguridad en la COP16**

En cuanto a la seguridad, el Ministerio de Defensa explicó que el Departamento de Seguridad de Naciones Unidas será responsable de la seguridad dentro de la Zona Azul, mientras que Colombia, como país anfitrión, se encargará de la seguridad exterior.

Además, la Policía Nacional brindará apoyo dentro de la zona diplomática.

La gobernadora del Valle del Cauca, Dilian Francisca Toro, está trabajando también en una agenda cultural que se conecte con la programación de la COP16.

Esta incluirá un foro con los gobernadores de todo el país para visibilizar a las comunidades.

Por su parte, el ministro de Comercio, Industria y Turismo, Luis Carlos Reyes, resaltó la importancia de la cumbre como una oportunidad para proyectar la economía de Colombia y promover el turismo en la región.

En las próximas semanas, se llevará a cabo un nuevo comité directivo para dar seguimiento a la organización de la COP16.

Se espera que la cumbre no solo sea un espacio para la negociación y el diálogo, sino también una plataforma para la participación y el intercambio cultural.

La COP16 tendrá dos epicentros principales: la Zona Azul, ubicada en el Centro de Eventos Valle del Pacífico, donde se realizarán las negociaciones entre los delegados de los países participantes; y la Zona Verde, ubicada a lo largo del Bulevar del Río y las calles aledañas, que contará con una nutrida agenda de actividades abiertas al público.

La alcaldía anunció que la Zona Verde conectará varios puntos estratégicos de Cali, como auditorios, teatros, centros culturales y universidades.

Este espacio promoverá la participación de organizaciones sociales y ambientales, ONGs, la comunidad académica y científica, el sector privado y la ciudadanía en general, fomentando el diálogo y la reflexión sobre la biodiversidad.

---

Cargando Artículo siguiente ...  
Fin de los artículos

## OTRAS NOTICIAS

---

### **Cali refuerza controles al transporte informal con 837...**

En lo corrido de 2024, la Secretaría de Movilidad Distrital intensificó sus...

---

### **Política de seguridad en Cali: Expertos analizan desafíos**

En una sesión reciente del Concejo de Cali, se discutió la urgencia de...

---

### **Alcaldía de Cali invierte \$3.400 millones en mejoramiento vi...**

La Alcaldía de Santiago de Cali destinó más de \$3.400 millones par...

---

